

Ordenación episcopal del obispo auxiliar de Denver

El pasado 26 de marzo, el Prelado del Opus Dei, Mons. Javier Echevarría, fue uno de los obispos consagrantes en la ordenación episcopal de Mons. José H. Gómez, por la invitación del arzobispo de Denver, Charles J. Chaput O.F.M., que presidió la ceremonia.

14/10/2001

Mons. Gómez, que procede del clero de la Prelatura del Opus Dei, fue nombrado por Juan Pablo II obispo auxiliar de la archidiócesis de Denver (Colorado, EE.UU.) el pasado 8 de enero del 2001.

La ceremonia tuvo lugar en la Catedral de la Inmaculada Concepción y contó con la presencia de más de veinte Obispos, la mayor parte procedente de diócesis de los Estados Unidos.

El nuevo obispo auxiliar de la archidiócesis de Denver nació hace 49 años en Monterrey, México, y lleva casi veinte años residiendo en Estados Unidos.

episcopal-del-obispo-auxiliar-de-
denver/ (04/02/2026)